

# CPC estrena “Gremios por Chile”

Una nutrida agenda de actividades sostendrá la Confederación de la Producción y del Comercio la próxima semana en la ciudad de Antofagasta, junto con los gremios regionales asociados a las ramas de la CPC.

Según la institución, las actividades se iniciarán el lunes 3, con la reunión del Comité Ejecutivo, que integran su presidente, Ricardo Mewes; la vicepresidenta Susana Jiménez, y los presidentes de la SNA, Sofofa, CNC, ABIF, CChC y Sonami. Luego realizarán una visita al Museo de la Estación del Ferrocarril de Antofagasta a Bolivia, para terminar el día con una comida junto a los líderes de los gremios locales: Asociación de Industriales, Cámara de Comercio, Cámara de la Construcción y Sociedad Nacional de Minería, todos de Antofagasta.

Al día siguiente, en la sede de Inacap, el presidente y la vicepresidenta de la CPC —quien lidera los temas regionales— encabezarán el lanzamiento de “Gremios por Chile”, una red nacional de gremios regionales que tendrá su puntapié inicial en Antofagasta.

De acuerdo con sus promotores, la



**El presidente** de la CPC, Ricardo Mewes, y la vicepresidenta Susana Jiménez.

puesta en marcha de esta iniciativa ocurrirá en el marco de la realización de un encuentro de trabajo en el que participan representantes de los gremios de la región, además de los presidentes de la AIA, Marko Razmilic; Marcela Torres, presidenta de la CChC Antofagasta; Antonio Sánchez, presidente de la CNC Antofagasta, y Patricio Céspedes, presidente de la Asociación Minera de Antofagasta.

Cerca de 50 empresarios estarán reunidos toda la mañana, para compartir miradas, experiencias y propuestas que permitan generar una agenda de trabajo común desde los territorios, fortaleciendo el rol de los gremios regionales y su articulación con la CPC.

La vicepresidenta de la CPC, Susana Jiménez, señaló que, “a través de la red Gremios por Chile, esperamos poder escuchar, dialogar y promover un trabajo colectivo permanente con los gremios locales, además de visibilizar a nivel país los temas que son primordiales para ellos, como el capital humano, residuos industriales y domésticos, la inmigración, el uso de suelo y la seguridad”.

Luego del lanzamiento de este plan de trabajo gremial en Antofagasta, la agenda regional de la CPC continuará con actividades similares en otras regiones del país.